

Aktuelle Nachrichten 2018

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 30. November 2018

[Kultur- und Sportausschuss gibt grünes Licht für weiteren Kunstrasenplatz](#)

Knapp eine Woche nach der offiziellen Einweihung des Kunstrasenplatzes zwischen dem Alstergymnasium und der Olzeborchschule hat der Kultur- und Sportausschuss der Gemeinde Henstedt-Ulzburg die nächste Umwandlung eines Rasenplatzes in einen Kunstrasenplatz auf den Weg gebracht. Die Ausschussmitglieder haben sich einstimmig für die Variante Kunstrasen mit Korkfüllung entschieden, die auch für den Kunstrasen zwischen Alstergymnasium und Olzeborchschule gewählt wurde und sich vorwiegend für Fußball eignet.

[Weiterlesen ... Kultur- und Sportausschuss gibt grünes Licht für weiteren Kunstrasenplatz](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. November 2018

[Sprechstunde der Behindertenbeauftragten im Dezember](#)

Die nächste Sprechzeit der Behindertenbeauftragten findet am - Donnerstag, den 13. Dezember 2018, in der Zeit von 16 Uhr bis 18 Uhr im Rathaus, Raum 1.01 (1. Obergeschoss), statt.

[Weiterlesen ... Sprechstunde der Behindertenbeauftragten im Dezember](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 26. November 2018

[Wer macht was in der Drogenprävention in Henstedt-Ulzburg?](#)



Im Oktober hat die Bundesregierung den aktuellen Drogen- und Suchtbericht 2018 vorgestellt. Neben dem zu hohen Alkohol- und Tabakkonsum der Deutschen weist der Bericht auf den schädlichen Einfluss von Cannabis (und anderen Drogen) – insbesondere für Jugendliche – hin.

Auch in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg ist Cannabiskonsum von Jugendlichen ein Thema. Dem begegnen eine Vielzahl an Menschen und Institutionen, die sich der Aufklärung und Prävention unserer Jugendlichen im Ort verschrieben haben. Zusammen mit dem Kommunalen Rat für Kriminalitätsverhütung hat Bürgermeister Bauer beschlossen, das Thema wieder stärker ins Blickfeld der Öffentlichkeit zu rücken. Im Folgenden werden die Akteure, die in der Drogenprävention in Henstedt-

Ulzburg aktiv sind, mit ihren Maßnahmen vorgestellt.

[Weiterlesen ... Wer macht was in der Drogenprävention in Henstedt-Ulzburg?](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 15. November 2018

[Ideenwettbewerb Bürgerpark - Bürgerworkshop](#)



Henstedt-Ulzburg

BÜRGER- WORKSHOP

Ideenwettbewerb Bürgerpark

Mi., 28.11.2018

19 Uhr im Ratssaal

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg will im Rahmen eines städtebaulich-freiraumplanerischen Wettbewerbs Ideen für die Neugestaltung des Bürgerparks und der direkt angrenzenden Flächen sammeln. Dabei sollen sowohl die Entwicklungsmöglichkeiten für bestehende Nutzungen untersucht als auch Vorschläge zu einer Nutzungsänderung und Neugestaltung von Teilen des Areals am Beckersberg entwickelt werden.

[Weiterlesen ... Ideenwettbewerb Bürgerpark - Bürgerworkshop](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 13. November 2018

[Untätigkeit der Verwaltung? Bürgermeister Bauer weist Vorwürfe der FDP-Fraktion zurück](#)

Die FDP-Fraktion der Gemeinde Henstedt-Ulzburg wirft der Verwaltung und den anderen Fraktionen Untätigkeit beim Thema Straßenausbaubeiträge vor. Diesen Vorwurf weist Bürgermeister Stefan Bauer entschieden zurück.

Im Wortlaut heißt es hierzu in der Pressemitteilung der FDP vom 2. November 2018: *„Passiert ist in den letzten 9 Monaten nichts“; stellt Klaus-Peter Eberhard, Fraktionsvorsitzender der Liberalen, fest. „Jetzt wird es an der Zeit für die anderen Fraktionen, endlich konkret Farbe zu bekennen“.*

Gleiches gilt für den Bürgermeister Stefan Bauer: dieser hatte noch im Februar von „Rechtsunsicherheiten“ gesprochen, und ebenfalls eigene Vorschläge angekündigt. „Auch hier ist rein gar nichts passiert“, ürgert sich Klaus-Peter Eberhard.“

[Weiterlesen ... Untätigkeit der Verwaltung? Bürgermeister Bauer weist Vorwürfe der FDP-Fraktion zurück](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 09. November 2018

[Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)



Wieder ist ein Jahr vergangen und in wenigen Wochen steht das Weihnachtsfest vor der Tür. Leider sind einige Menschen in Henstedt-Ulzburg finanziell nicht in der Lage, aus diesem Anlass sich selbst etwas zu gönnen oder nahestehenden Menschen eine Freude zu bereiten. Um ihnen zu helfen, sich zumindest einen kleinen Wunsch zu erfüllen, möchte die Gemeinde Henstedt-Ulzburg diese Menschen auch in diesem Jahr mit der Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ unterstützen.

[Weiterlesen ... Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Weiterlesen ... Kita Schulstraße bekommt Qualitätssiegel „Anerkannter Bewegungskindergarten Schleswig-Holstein“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Kita-Eigenbetrieb startet zum 1. Januar 2019](#)

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg gibt sich neue Strukturen in der Kindertagesbetreuung. Alle Aufgaben rund um die zehn gemeindeeigenen Kindertagesstätten – von der Personalgewinnung bis zur Kitaplatzvergabe – werden zukünftig nicht mehr in der Gemeindeverwaltung, sondern in einem Eigenbetrieb organisiert. Bereits im Juni dieses Jahres konnten mit Mathias Schilling als pädagogischem Leiter und Björn Sumpf als kaufmännischem Leiter die beiden Führungspositionen im zukünftigen Kita-Eigenbetrieb erfolgreich besetzt werden.

[Weiterlesen ... Kita-Eigenbetrieb startet zum 1. Januar 2019](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Neuigkeiten aus der Flüchtlingsintegration](#)

Mit zahlreichen Aktivitäten hat die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bereits in den vergangenen Jahren auf die unterschiedlichen Herausforderungen bei der Integration von Flüchtlingen reagiert. So haben die Integrationsarbeiter Sabine Gawlick und Wenzel Waschischeck Projekte initiiert, um Geflüchteten bei der Wohnungs- und Arbeitsplatzsuche zu helfen, sie vermitteln bei familiären und nachbarschaftlichen Konflikten in den Unterkünften und im Wohnumfeld und bewegen sich in der Nahtstelle der kulturellen Unterschiede, um die Menschen in unserem Ort miteinander – unter Integrationsaspekten – zu verbinden, um das Zusammenleben von Einheimischen und Geflüchteten zu verbessern.

[Weiterlesen ... Neuigkeiten aus der Flüchtlingsintegration](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe](#)

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen
Aktionswoche 19. – 25. November 2018
Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe

1/3 aller Frauen ab 15 Jahren haben körperliche und / oder sexuelle Gewalt mindestens einmal oder auch mehrfach in Ihrem Leben erfahren (Ergebnis der EU-weiten Erhebung von 03/2014). Mädchen und Frauen mit Behinderungen sind doppelt so häufig von jeglichen Formen von Gewalt betroffen wie Mädchen und Frauen ohne Beeinträchtigungen. Das belegt eine im Auftrag des Bundesfamilienministeriums durchgeführte Studie vom Herbst 2012.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe](#)

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)